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6 декабря в Пскове, в ломеще-
ыш драматического театра имени 
А. С. Пушкина, состоялся пленум 
областного комитета КПСС, Для 
участия в его работе были при
глашены парторги обкома и пер
вые секретари райкомов партии, 
не входящие в состав обкома 
КПСС, начальники производствен
ных колхозы о-совхозных управ
лений, председатели райисполко
мов, руководители промышленных 
предприятий, транспортных и 
строительных организаций, ди
ректора совхозов, председатели 
шхозов, передовики промышлен
ности, строительства и сельского 
юзяйства, работники областных 
учреждений и партийный актив 
города Пскова, 

Пленум рассмотрел вопрос «Об 
итогах ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС Я задачах областной пар
тийной организации». С докладом 
выступил первый секретарь обко-
Ш КПСС тов. Густов И. С. 

В обсуждении доклада приняли 
участие тт. Красильнинов ~ пер
вый секретарь Псковского горко
ма партии, Богданов — парторг 
обкома КПСС в Бежаницком про
изводственном колхозно-совхозном 
управлении, Сокол — первый 
секретарь Великолукского горко
ма партии, Макаров — . председа
тель колхоза «Путь Ильича» Ост
ровского района, Щербо — пер
вый секретарь Плюсского райкома 
партии, Шайда — управляющий 
трестом «Псковстрой», Янневич— 
председатель колхоза «Красная 
шяна» Новосокольнического рай-
ма, Кудрявцев — первый секре
тарь Невельского райкома пар
тии, Клосинский — директор за-
ида автоматических телефонных 
Яанций, Бакусов — председа
тель областного объединения 
^Сельхозтехника», Волков — сле-
арь Великолукского паровозо-ва-
пшорем н̂тного завода, Шварц — 
вдседатель облплана, Печку-
ив - секретарь парткома Псков
ского машиностроительного заво¬
д, Юренков — председатель кол-
ш «Коммунар» Локнянского 
дЙона, Левин — слесарь завода 
радиодеталей, Королев — дирек¬
тор совхоза «Красное». 

Пленум единодушно целиком и 
полностью одобрил принятое 
шбрьеким Пленумом ЦК КПСС 
^становление «О развитии эконо-
шн СССР и перестройке лартий-

руководства народным хо-
абством», а также изложенные в 
диаде товарища Н. С. Хрущева 
ироприятия, направленные на 

претворение в жизнь решений 
XXII съезда партии и повой Про
граммы КПСС. 

Пленум принял постановление, 
в котором обязывает бюро обкома 
партии осуществить конкретные 
мероприятия, обеспечивающие в 
соответствии с решениями ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС пере
стройку работы городских и район
ных партийных организаций по 
руководству промышленностью, 
строительством и сельским хозяй
ством. Бюро обкома партии пору
чено укомплектовать новые пар
тийные органы наиболее грамот
ными и подготовленными кадра
ми из числа инженерно-техниче
ских работников, специалистов 
сельского хозяйства, опытных 
практиков и умелых организато
ров, способных на деле осуще
ствлять квалифицированное и 
конкретное руководство промыш
ленным и сельскохозяйственным 
производством. 

Партийные организации и ру
ководители промышленных пред
приятий, строек, тшиспорта, кол
хозов, совхозов н учреждений обя
заны довести материалы Пленума 
ЦК КПСС до сознания всех тру
дящихся, помочь каждому рабо
чему, колхознику, служащему 
определить свое место во всена
родной борьбе за претворение в 
жизнь этих решений. Итоги Пле
нума ЦК КПСС всесторонне обсу
дить на предстоящих партийных 
конференциях, , на - партийных 
собраниях и общих собраниях 
трудящихся, в советских, проф
союзных, КОМСОМОЛЬСКИХ И Х03ЯЙ" 
ственных организациях. 

Пленум обязал бюро обкома 
КПСС, партийные комитеты и 
первичные партийные организа
ции предприятий, строек и тран
спорта проявлять повседневную 
заботу о совершенствовании пла
нирования и технологии промыш
ленного производства, всемерно 
улучшать нормирование и смелее 
внедрять в практику прогрессив
ные формы оплаты труда. Настой
чиво добиваться более произво
дительного использования уста
новленного оборудования, за счет 
повышения сменности его работы 
увеличивать выпуск промышлен
ной продукция. Развивать творче
скую инициативу рабочих и слу
жащих в управлении производст
вом, широко привлекать их к об
суждению плановых заданий, во
просов технического прогресса, 
прогрессивных норм выработки 

Новые у п р а в л е н и я 
В нашей области в дополнение 

|1 существующим восьми прои^ 
штвееным колхозно-совхозным 
травлениям образовано еще пять 
• Ш управлений: Гдовское, 
• П М , Новоржевское, Новосо-
щническое и Себежсвое. 

Начальниками новых управле
ний утверждены: Гдовского — 
Зуев Ф. В., Дновского — Сухой 
В. И., Новоржевского — Сергеев 
М. С , Новосокольнического — 
Кузичев П. С | Себежского — 
Ряховский Б, С, 

других актуальных производст
венных задач. Принять меры к 
безусловному выполнению планов 
1962 года по всем технико-эко
номическим показателям. 

Бюро обкома КПСС, облиспол
ком, областное управление про
изводства и заготовок сельско
хозяйственных продуктов, произ
водственные колхозно-совхозные 
управления, партийные комитеты 
и первичные парторганизации 
обязаны в соответствии с указа
ниями товарища Н. С. Хрущева, 
изложенными в его Записке в 
Президиум ЦК КПСС «О подведе
нии итогов года и увеличении 
производства и закупок зерна», 
разработать и осуществить кон
кретные мероприятия, обеспечи
вающие наиболее рациональное 
использование земельных угодий 
и резкое увеличение производст
ва зерна, льна, мяса, молока и 
других сельскохозяйственных 
продуктов в каждом колхозе и 
совхозе. 

Партийные, советские и сель
скохозяйственные органы, руко
водители колхозов и совхозов обя
заны сосредоточить усилия тру
жеников села на успешном завер
шении текущего сельскохозяйст
венного года и безусловном вы
полнении планов производства и 
продажи государству продуктов 
земледелия и животноводства. 
Развернуть широкую организатор
скую и массово-политическую ра
боту среди колхозников и рабочих 
совхозов по мобилизации их на 
крутой подъем всех отраслей 
сельского хозяйства в пятом году 
семилетки. Организовать в колхо
зах и совхозах действенное со
ревнование за образцовую подго
товку к весеннему севу, в бли
жайшее время довести до посев
ных кондиций все семена, заго
товить и вывезти на поля по
требное количество местных удо
брений и провести качественный 
ремонт техники. Зимний период 
максимально использовать для 
обучения руководящих кадров, 
всех рабочих совхозов и колхоз
ников механизаторским профес
сиям. 

— Все, что выращено нынче, 
в этом году и до дела доведем, — 
говорят рабочие первой бригады 
отделения Антонове. 

Они уже давно забуртовали на 
зимнее хранение картофель, а сей
час второй раз сортируют семЛа 
зерновых. Закончена и обработот 
льна. Вся треста у нас отсортиро
вана и сложена под навесы. Здесь 
ее лежит 220 центнеров. Остается 
одно — отвезти продукцию на за
вод. Это сделаем сразу же, как 
только установится дорога. 

Многие полеводы показали об
разцы самоотверженного труда на 

выращивании «северного шелка», 
его уборке и обработке. В пример 
остальным можно поставить 
Есенью Гомилевскую, Степаниду 
Семенову, Ольгу Афанасьеву, 
Людмилу Тимофееву, Килину Мат-
я^еву, Полину Платонову и дру
гих. 

Сдать весь лен на завод в де
кабре — таково стремление на
ших рабочих. 

Е. Павлов, 
^ бригадир полеводства 

первой бригады 
отделения Антонове 

совхоза «Красный фронтовик». 

На колхозном льнозаводе 
Льнотрепальный агрегат 

Кондрашука не случайно на
зывают КОЛХОЗНЫМ ЛЬНОЗ^ВОу 

дом. Н а этой машги^ 
колхозники сельхозартели 
« К р а с н ы й партизан» Себеж
ского района ежегодно пере
рабатывают большую часть 
льна , выращенного в своем 
хозяйстве . 

П у щ е н агрегат и а нынеш
нем году . З а его работой сле
дит опытный колхозник И в а н 
Иванович Сковорода. А г р е 
гат выдал уже 2 тонны длин-

ного волокна и около 3 тонн 
| короткого. 

Одновременно с переработ
кой льна на месте колхозни
ки сдают тресту на Идриц-
кий льнозавод, Н. Вешний. 

Сверх плана 
—Успешно завершить сельско

хозяйственный год, досрочно рас
считаться с государством по про
даже льноводческой продукции,— 
под таким девизом работают наши 
колхозники в эти дни. 

Многие бригады^,например ше
стая, одиннашггая, восьмая и 
вторая, уже полностью выполнили 
план продажи льнотресты госу
дарству. Сейчас отсюда на сырь
евой двор завода идет сверхплано
вая продукция. Из шестой брига
ды дополнительно к заданию про
дано около 10 центнеров тресты. 
Из восьмой бригады сверх плана 
сдано около 50 центнеров льно-
продунции. Н. Гатченко, 

председатель колхоза 
имени Любимова 

Опочецкого района. 

ВОЛОГОДСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
88 тонн отличного льноволокна 
сверх задания выработал за 10 
месяцев Шекснннский льнозавод. 
План • октября месяца выполнен 
на 153,2 процента. Продукцию 
этого льнозавода знают не только 
в нашей стране, но и за рубежом: 
предприятие экспортирует льново
локно в Германию и Польшу. 

НА СНИМКЕ: передовая работ
ница завода сортировщица льно
волокна Роза Соколова. 

Образование оргбюро обкома КПСС 
седатсль), Степанова М. М. (зам. 
председателя), Александров М. И., 
Железнов II . И., Зорин И. В., 
Иванов А. И., Иванов П. И., Коз
лов П. И.; 

по Себежсному производствен
ному колхозы о-совхозном у управ
лению — тт. Яковлев С. А. 
(председатель), Петров Г. В. (зам. 
председателя), Александров В. Д., 
Алексеев А. Г., Дмитриев В. И., 
Игнаткова 0. Е., Ряховский Б. С. 

Бюро обкома КПСС для органи
зации работы по подготовке и 
проведению партийных конферен
ций в городах, производственных 
колхозно-совхозных управлениях 
и промышленно-производственных, 

зонах (кустах) области образова
ло организационные бюро обкома 
КПСС. В том числе утвержден 
следующий состав оргбюро: 

по Оппчециому производствен
ному колхозно-совхозному управ
лению — тт. Козлов А. Ф. (пред-

О созыве 1-й партийной конференции партийной 
организации Опочецкого колхозно-совхозного управления 

В О Р Г Б Ю Р О О Б К О М А К П С С П О О П О Ч Е Ц К О М У 
П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н О М У У П Р А В Л Е Н И Ю 

Состоялось заседание оргбюро обкома КПСС по Опочецкому 
производственному управлению. На заседании рассмотрен вопрос 
о созыве первой партийной конференции партийной организации 
Опочецкого колхозно-совхозного управления. Решено созвать кон
ференцию 23 декабря с. г. в г. Опочке. Установлена норма пред
ставительства партийных организаций на конференцию: один де
легат с решающим голосом от шести членов партии и один де
легат с совещательным голосом от шести кандидатов 
партии. 

в члены 

• 

ЛЬНОВОДЫ! От вас ждет 
п р о м ы ш л е н н о с т ь сырье 

С д а д и м в д е к а б р е 



ТРИБУНА 
ПРОПАГАНДИСТА Подсказано жизнью 

В партийной организации фи
нансово-банковских работников и 
раньше работали политкружки. 
Но они в полной мере не удовле
творяли возросших запросов слу
шателей. Ведь в повседневной 
практической деятельности нашим 
сотрудникам часто приходится 
сталкиваться с рядом трудностей 
в вопросах финансирования пред
приятий. Естественно, что в ра
бочем порядке все эти вопросы 
трудно было решить—не хватало 
знаний. 

Сама жизнь подсказала пар
тийной организации идею создать 
пружок по изучению финансов и 
кредитов. 8 него записалось 22 
человека. Это работники госбан
ка, райфо, госстраха и сберкассы. 

В нынешнем учебном году со
стоялось пять занятий, па кото
рых изучены следующие темы: 
«Платежи социалистических пред
приятий и организаций», «Налог 
с оборота предприятий и органи
заций», «Отчисления в бюджет от 
прибыли государственных пред
приятий и организаций», «Налог 
с предприятий кооперативной си
стемы, общественных организаций 
и с колхозов». 

Как строятся у лас занятия? 
Перед тем как приступить к 

изучению основной темы, мы де
лаем краткий обзор событий, 
происшедших за истекшую неде
лю. С информацией обычно вы
ступают но очереди слушатели 
кружка. Затем происходит обмен 
мнениями по прослушанному. На
пример, на последнем занятии 
разбирались материалы ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС. Обсуж
дение их прошло очень активно, 
в тесной связи с жизнью района. 

Закончив обзор текущих собы
тий, приступаем к изучению глав
ной темы. Она начинается с рас
сказа пропагандиста. В своем вы
ступлении стремлюсь глубоко 
раскрыть содержание вопросов, 
входящих в данную тему. 

Практика пропагандистской ра
боты подсказывает, что занятие 
тогда достигает своей цели, бу
дет содержательным и интерес
ным, если на нем широко исполь
зуется местный фактический ма
териал. Такой материал у меня 
всегда под рукой. И не было еще 
случая, чтобы я не использовала 
его в своем рассказе. 

В заключение обращаюсь К слу
шателям, нет ли у них каких-
либо непонятных вопросов. Затем 
указываю литературу, которую 
необходимо прочитать, готовясь к 

^собеседованию по данной теме. 
йа следующем занятии про

исходит беседа по рассказан
ной мною теме. Вначале 
ставлю перед слушателями ряд 
узловых вопросов и прошу же
лающих выступить по ним, 
обменяться своими мнениями. 

Такой метод, на мой взгляд, 
способствует повышению актив
ности слушателей, заставляет их 
вдумчиво готовиться к собеседо
ванию. На Занятиях слушателей 
не приходится подолгу уговари
вать выступить, они сами охотно 
берут слово, активно участвуют 
в обсуждении изучаемого мате
риала. Как правило, выступления 
кружковцев бывают продуманны
ми, в них широко используются 
местные примеры и факты. 

Наиболее интересно прошло 
занятие, на котором изучалась 
тема «Отчисления в бюджет от 
прибыли государственных пред
приятий и организаций». Актив
ное участие в нем приняли ствдИ 
шнй кредитный инспектор К У С . 
Тетерева, старший инсд^Лтор 
госдоходов 3. Е. Волкова, стар
ший инспектор бюджета 3, А. 
Урбан. Их выступления были 
построены на фактическом мате
риале. 

Например, слушательница 
кружка т. Тетерева подробно рас
сказала, что такое прибыль, ее 
направление, какие предприятия 
района вносят в государственный 
бюджет прибыль и т. д. 

Поучительным было выступле
ние и слушательницы т. Волко
вой. На конкретных примерах она 
показала, как практически . осу
ществляется финансовый контроль 
за предприятиями, рассказала, в 
какие сроки предприятие вносит 
прибыль. В качестве положитель
ного примера т. Волкова привела 
местный промкомбинат, • _ где 

своевременно осуществляется кон
троль со стороны бухгалтерии 
за отчислением прибыли в госу
дарственный бюджет. 

Можно с уверенностью сказать, 
что проводимые занятия достига
е т своей цели, способствуют по
вышению теоретических знаний и 
деловой квалификации слушате
лей. 

Вот один ш примеров. 
Муза Ивановна Баталова до 

прошлого года работала кассиром. 
Являясь заочницей Ленинградско
го финансово-экономического ин
ститута, она одновременно акку
ратно посещает наш кружок. Тов. 

,13аталева тщательно готовится к 
каждому занятию, активно участ
вует в собеседованиях. Учеба по
могла т. Ваталевой успешно пс-
воить кредитную работу. Б про
шлом году М. И. Еаталева была 
выдвинута на должность кредит
ного инспектора. С этой ответст
венной работой вполне справ
ляется. 

Надо признать, что не каждое 
занятие кружка проходило при 
высокой активности слушателей. 
И это только потому, что отдель
ные товарищи слабо работают 
дома над рекомендуемой литера
турой. 

Хотелось бы также, чтобы про
пагандистам экономических круж
ков оказывалась постоянная ква
лифицированная методическая по
мощь. 

А. Иванова, 
нештатный пропагандист 

Красногородского РК КПСС. 

ХУЛИГАНЫ И ИХ АДВОКАТЫ 
Рассказывать, об этом без вол

нения трудно. На рабочего Леоно
ва набросились Михаил Алексеев 
И Алексей Васильев. Первый обру
шил на него удар по голове сум
кой с пустыми бутылками, вто
рой выхватил перочинный нож. 

А когда хулиганов пытались 
остановить, Васильев нанес две ра-. 
ны шоферу тов.Виноградову и по
резал руку своему собутыльник 

Вы думаете, что в кировскоу 
отделении совхоза «Красногород-
ский» все от хулиганов отверну
лись? Ничего подобного. На соб
рании рабочих пп существу взяли 
их под защиту, 

«Просим передать их нам на 
поруки»,—таково было решение 
Руководители отделении написали 
отличные характеристики, хотя 

У ч и т ь с я с ч и т а т ь ! 
Бригадир второй комплексной 

бригады красногородского колхоза 
имени Мичурина Александр Ми
хайлов частенько наведывается в 
бухгалтерию. Вот и сегодня мы 
застали его здесь. 

Вы думаете, что т. Михайлов при
ходит сюда поинтересоваться эко
номическими данными своей 
бригады? Ничего подобного! Он 
обменялся с работниками бухгал
терии новостями, справился о их 
здоровье и уже хотел покинуть 
контору. 

Бригадир неохотно включался 
в беседу. На вопросы отвечал од
ними и теми же словами: не знаю, 
не помню, понятия не имею.., 

А ведь разговор шел о самых 
насущных" делах. В частности о 
том, с какими показателями 
бригада завершает сельскохозяй
ственный год. 

К сожалению, бригадир оказал
ся во многих вопросах неосведом
ленным, не мог даже назвать, ка
кова урожайность зерновых, 
сколько получено молока от фу
ражной коровы и т. д. 

Г О Р Д И М С Я Е Ю 
- Трудно сказать, когда нами¬
..... лает свой трудовой день Алек

сандра Егоровна Титова. Слу
чается, что и в полночь прихо
дится подниматься ей с посте
ли, отправляться на вызов. 

На совести Александры Его-* 
ровны жизнь и здоровье людей, 
проживающих на территории, 
которую раньше обслуживали 
два медработника. Сейчас с их 
обязанностями отлично справ
ляется одна тов, Титова. 

Плохи в наших местах доро
ги, к некоторым деревням вес-
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ной и осенью и подойти-то 
трудно. Но не было случая, 
чтобы медработник не пришла 
вовремя к больному. Так, на-
ИИЙЙЙр, случилось 25 и 27 ноя
бря. Из-за большой воды не
возможно было попасть из де
ревни Карлово в деревню Го
рушка, но Александру Егоров
ну ничто не испугало. Она сме
ло шагнула в ледяную воду. 
Помощь тяжелобольной Алек
сандре Дмитриевой была оказа
на вовремя. 

Мы гордимся тем, что у нас 
такой хороший медработник/ 

А. Васильев, Л. Дмитриева. 
д. Матвеево. 

Опочецкий район. 

На выручку к т. Михайлову при
шла бухгалтер Раиса Петрова. 

— Экономические показатели 
по второй комплексной бригаде, 
как и по всем другим брига
дам,—говорит т. Петрова, — не 
очень утешительные. 

Бухгалтер сказала сущую 
правду. Возьмем, к примеру, дан
ные по урожайности. Так, озимой 
ржи получено по 8,5 центнера, 
яровых зерновых пп 6 центнеров, 
картофеля — по 74. По плану 
же должны были получить озимых 
по 10 центнеров, яровых зерно
вых — по 7 центнеров с гектара. 

У бригады были все возможно
сти собрать высокий урожай. Это 
признал и сам т. Михайлов. 

Так в чем же дело? Почему вто
рая бригада не собрала даже пла
новой урожайности? Главная при
чина — плохая организация.тру
да, низкая трудовая дисциплина. 
Из 52 колхозников на работу в 
дни уборки урожая выходило не 
более 25 человек. Остальные же 
«били баклуши» или занима
лись на своих приусадебных уча
стках. 

Техника вообще не использова
лась на жатве хлебов, уборке 
льна и картофеля. Бее эти работы 
велись вручную. 

Могли бы быть лучшими и по
казатели по надоям молока. Во 
второй бригаде за Ш месяцев по
лучено от фуражной коровы но 
1.872 килограмма, тогда как за 
этот же период на содержание 
обслуживающей] персонала' из
расходовано почти четыре тысячи 
рублей. 

— Слишком много развелось 
у нас «нахлебников», — сетует 
бригадир Михайлов.—Так, за счет 
пашой бригады содержатся заве
дующий животноводством, учет
чик-заправщик. 

Еще ниже показатели по уро
жайности и продуктивности жи
вотноводства по другим брига
дам. 

Бот комплексная бригада № 4. 
Здесь озимых намолачивают всего 
лишь по 6,5 центнера с гектара, 
урожай провых зерновых еще ни
же, картофеля получено по 55 
центнеров. Спросите у бригадира 
Николая Кирикова, почему в его 
бригаде самые низкие показатели 
но урожайности зерновых куль
тур, и он вам толком ничего не 
ответит. 

Не может похвастаться итогами 
хозяйственного года и бригадир 
первой комплексной бригады ком
мунист Иван Шлапаков, Здесь са
мые ниакне показатели по надою 
молока. 

Спрашивается: почему, нахо
дясь в одинаковых условиях, 
бригады и Цют/ф аз личные эконо
мические погаштели? Все дело в 
неодинаковой отношении к обще
ственному труду. Бригадиры глу
боко не вникают в экономику про
изводства, не хотят затруднять 
себя цифрами, не учатся считать. 

Да и сами руководители колхо
за — председатель правления 
А. П. Петров, агроном 0. Я . Мак
симов, секретарь партийной орга
низации Д. И. Журавлев — к 
процентам и цифрам особого рве
ния не проявляют, не хотят ча
сок—другой посидеть с каранда
шом в руках и подсчитать, ска
жем, во что обойдется артели 
центнер зерна, картофеля и т. д. 

Сделай руководители это, и 
им предстала бы довольно не
приглядная картина. 

Известно, что экономически 
колхоз имели Мичурина крепче 
многих красногородских сельхоз-. 
артелей. Здесь не ощущается не
достатка в рабочей силе, а также 
в машинах и технике. Налицо все 
условия К тому, чтобы из года 
в год выращивать высокие и ус
тойчивые урожаи культур, иметь 
хорошо развитое общественное 
животноводство. 

Однако на практике этого нет. 
Важнейшие отрасли колхозного 

производства развиваются 
медленно растут доходы. 

Особенно медленно растут дохо
ды от свиноводства. Так, в'1961 
году эта отрасль дала 19.100. руИ 
лей дохода, а за 10 месяцев ШГ: 
щего года — всего 15,-100 : # 
лей. 

Тревогу должны вызвав1 № 
кие показатели Например, в про¬
шлом году на 100 гешров сель
скохозяйственных -угодий - &ыло 
произведено 94 центнера М Ш У , 
13,07 центнера мяса, в том чшП 
свинины на 100 гектаров гшп 
ни—6,2 центнера; за 10 месяцев; 
текущего года соответственно 
112, 11,5 и 4,1 центнера. 

Чем объяснить отставание кол
хоза в производстве мяса?-Ом 
обусловлено недооценкой свино
водства. За 10 месяцев здесь ш 
117 голов. 

Итак, знакомясь с предвари
тельными итогами хозяйтёнш 
года в колхозе имени Мичурма, 
твердо убеждаешься, что Ш-Лег
ли быть лучшими. Но возможен 
упущены. И в этом повиты тШг-
ным образом партийное бюрск V ^ 

И в самом деле. Если бы щь 
бюро и его секретарь т. Жураийв] 
интересовались экономическим 
показателями бригад, делали й 
этого необходимые выводы, то ня 
хорошо были бы видны скрытые 
внутренние резервы. ВоттуДа-Ш 
следовало бы направить свой пар
тийный глаз, внимание н уеш; 
коммунистам. 

Приходится сожалеть, тМ 
гтросы экономики колхозного- пра 
изводства выпали из поля эротц 
первичной организации. В Щ 
кие 1962 года они не была пред; 
метом обсуждения ни на заседай 
бюро, ни на партийном собрании. 

— Это наше упущение,^ 
койно отвечает секретарь партбх 
ро т. Журавлев. 

Мы добавим: большое улр 
ние! И чем скорее шртийшеЩ 
устранит серьезный пробел ШЩ 
ей работе, тем лучше. 1'Ж 

А. Шадрин,! 
Спец корр. «Красного ВДйШ 

эти люди не первый раз наруша
ют общественный порядок. % 

Либерализм не довел до добра. 
Хулиганы чувствуют себя воль
готно в этом отделении. Коллек
тивные пьянки здесь не редкость, 
особе^о... в день получения зар
платы. 

Народной дружины, по сути де
ла нет. Только по большим празд
никам из числа передовых рабо
чих назначают дежурных. Но Иг 
кие это члены дружины, если 
обязанностей не знают. А дано 
пора по-серьезному взяться за ва-
ведение общественного порядка в 
отделении. 

Я . Надеин, 
помощник прокурора 

Опочецкого района. 

— Надо немедленно взять его на п о р у к и ! 
— А что он н а т в о р и л ? 
- - ^ П о т о м разберемся . Н о это ж е наш работник!! 
Рис. К. Елисеева. Фотохроника ТАСС. 



К финишу с е л ь с к о х о з я й с т в е н н о г о г о д а - с победой 
Говорят колхозники красногородской артели «Большевик» 

* * * 
ЗАСЛУГА ОВЦЕВОДА 

Павлу. Вихрову давно перева¬
За шестьдесят. Но он по¬

- Прежнему бодр и принимает ак-
'.̂ внве участие в общественном 
^Уде. Правление поручило Вих
р у важное дело. И опытный жи-
вйтновод с честью оправдывает 
'Шзаниое ему доверие. 

Летом" он пас животных, сейчас 
"Ш укалывает за ними. Овцы не-
^ведены на свободно-выгуль-
дое содержание. Ери овчарнике 
достроена прдошшал выгородка. 

скот н'сЬодитсл на свежем 
'Йздухе . и хорошо обеспечен 
кормом. Нынче для овец запасено 
Достаточно- сена, имеется также 
'•витаминная и минеральная под
кормка. 

Труд овцевода уже дал свои 
"плоды. В 'этом году Навел Вихров 
-получил и полностью сохранил 
ВО ягнят. От 227 животных на
стрижено 450 килограммов шер
сти. План продажи ее государ-_ 
ету успешно выполнен. И в этой 
большая заслуга Павла Бихро-
щ — нашего овцевода, 
.... Е. Павлов, 

бригадир второй бригады, 

Сказано — сделано 
Как-то в начале этого года 

всех работников животноводст
ва пригласили в правление кол
хоза. 

— Давайте поговорим о на
ших планах и задачах, — 
сказал председатель Михаил 
Степанович Андреев. 

Бурно проходило совещание. 
Больше всего говорили о не
достатках. Наметив пути к их 
устранению, животноводы при
няли обязательства на четвер
тый год семилетки. Решили на
доить от каждой коровы по две 
тысячи килограммов молока. 

Я стала помогать подругам, 
а заодно и соревнрваться с ни
ми. Первое, что я сделала, — 
это улучшила кормление жи
вотных. Более продуктивным 
коровам увеличила норму кор
мов. Вдоволь был обеспечен 
скот минеральной подкормкой и 
водой. 

С одного подножного корма 
в летнее время нечего было и 
думать о высоких надоях. Я 
стала кормить коров зеленым 

ПОКАЗАТЕЛИ 
надоев м о л о к а на ф у р а ж н у ю к о р о в у в 

к о л х о з а х и с о в х о з а х п р о и з в о д с т в е н н о г о 
у п р а в л е н и я н а 1 д е к а б р я 1962 г о д а 

(в килограммах) 

I 

После выступления „Красного маяна'1 

В седьмой бригаде опочецкого 
олхоза имени Красной Армии, 
Ае бригадиром т. Боровков, пло-
А подготовили фермы к зим 

поставили в неутепленны 
омещенин, и которых гуляли 
эдадяКИн/_ 
*0&9ТЙх' безобразиях написали 
ияэет-у1..читатели П. Дмитриев н 
!, Шалий;1Г:Крит«чесииб^матернал 
подов- «УРОК НЕ ВПРОК» 

был опубликован 18 ноября. 
Зоотехнии колхоза т. Климович 

сообщил в редакцию, что факты, 
сложенные в заметке, признаны 

правильными. Приняты меры для 
устранения недостатков на фер
мах. В седьмой бригаде напилен 
тес, в скотных дворах настилают 
новые полы. Щели в помещениях 
законопачены, оконные рамы 
остеклены. 

клевером и зланобйбавыми сме
сями. Ежемесячно в присутст
вии зоотехника Полины Василь
евой проводила контрольную 
дойку. Результаты всегда радо
вали. Я , например, летом от 

каждой коровы надаивала в 
среднем по 10 —12 литров мо
лока в сутки, а от отдельных— 
по 15 литров. 

Как я заканчиваю этот год? 
Рада тому, что первой по фер
ме досрочно выполнила свое 
обязательство, получив от ко
ровы более 2 тысяч килограм

мов молока. В ос
тавшееся время ду
маю надоить от 
каждой их них не 
менее 100 кило
граммов молока, 

Сейчас за мной 
закреплено пятнад
цать коров, девять 
из них находятся 
в запуске. Отелы 
животных начнутся 
в январе, а пока их 
готовлю к этому 
периоду. 

За стойловый пе
риод решила на
доить от каждой ко
ровы не менее ты
сячи килограммов 
молока. Это будет 
моим ответом на ре
шения ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС. 

• В. НРЮЧНОВА, 
доярка. 

Полнеет касса 
Наше хозяйство быстро разви

вает все отрасли производства. 
За последние годы значительно 
выросло поголовье крупного ро
гатого скота, свиней и овец, С 
увеличением выхода продуктов 
животноводства возросли и де
нежные доходы колхоза. 

Артель рапортовала Родине о 
досрочном выполнении задания 
по сдаче всех видов продуктов 
животноводства. От продажи мяса 
получено 31.457 рублей, доход 
от реализации молока составил 
46.000 рублей. Общий доход от 
животноводства по сравнению с 
прошлым дедом тавшчился на 25 
тысяч руолЪй^/Уже сейчас без 
преувеличения можно сказать, 
что себестоимость центнера жи
вотноводческой продукции будет 
ниже прошлогодней. 

Куда же расходуются деньги, 
полученные от животноводства? В 
первую очередь артель отчисляет 
их на приобретение техники. В 
этом году куплен трактор «Т-75», 
зерновой комбайн «СК-4», наво
зоразбрасыватель. 

Сейчас, когда в каждом доме 
изучаются материалы ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, наши колхоз
ники прилагают усилия к тому, 
чтобы еще больше росли доходы; 
еще полнее была колхозная касса. 

Т. Васильева, 
бухгалтер. 

|—| ШЛО немногим более года 
* * после XXII съезда Коммуни

стической партии Советского Со
юза. Претворяя в жизнь величес
твенную Программу коммунисти
ческого строительства, труженики 
нашей сельхозартели сделали за
метный шаг вперед. Четвертый 
год семилетки еще не закончился, 
а показатели прошлого года по 
производству продуктов животно
водства уже превзойдены. 

Надой молока на каждую коро
ву за одиннадцать месяцев по 
сравнению с соответствующим пе
риодом прошлого года увеличился 
на 65 килограммов. Хорошие 
показатели у доярки Валентины 
Крючковой, получившей от коро
вы по две с лишним тысячи кило¬
граммов молока. Высоких надоев 
добились также Людмила Винькп-
ва, Ольга Васильева и Клавдия 
Смирнова. 

Это дало возможность досрочно 
выполнить план продажи молока 
государству. Его отправлено 318 
тонн — на 40 тонн больше про
шло годнепх 

С уважением можно назвать 

На пути к изобилию 

На снимке: новый свинарник, 
строящийся в колхозе. В нем раз
местятся маточное поголовье Й по
росята. 

Фото П. Лебедева. 

имена пастухов Николая Про
кофьева, Прасковьи Ивановой, 
Николая Виноградова и Михаила 
Васильева. Они приложили много 
труда к тому, чтобы хорошо орга
низовать пастьбу скота, рацио
нально использовать пастбищные 
угодья. До глубокой осени коров 
подкармливали многолетними тра
вами и злакобобовыми смесями. 

В артедйь и впредь быстрыми 
темпами будггразвиваться обще
ственное животноводство. В буду
щем году также резко увеличится 
выход мяса и молока. За счет 
каких резервов? В первую оче
редь щ счет роста поголовья ко
ров. Если на начало этого года в 
хозяйстве насчитывалось 197 ко
ров, то сейчас их 215. 

Дойному стаду пока не требует
ся дополнительных помещений. 
Животные размещены в трех ка
питальных дворах. Фермы в де
ревнях Габоны и Челаново меха
низированы. 

Вводим и механическую дойку. 
Нынче на габоновской ферме 
смонтировали доильную установ
ку, которая начнет действовать 
после массовых отелов. 

А как в артели обстоит дело 

с производством мяо? Нам потре
бовалось немало усилий для торо, 
чтобы выполнить задание по про
даже его государству. За один
надцать месяцев сдано 467 цент
неров, что на 99 центнеров боль
ше прошлогоднего. 

Скот, преразначенный для 
сдачи государству, весной был по
ставлен на нагул и откорм. Гурто
прав Степан Васильев снял с на
гула и сдал 50 бычков весом по 
190 килограммов. Свинарка Евге
ния Егорова откорштла и продала 
106 свиней. 

Большие и серьезные задачи 
стоят перед тружениками артели 
ь деле увеличения производства 
мяса в пятом году семилетки. Для 
выполнения задания первого квар
тала у нас создан задел: на от
корм поставлено более 100 сви
ней. 

Труженики артели горячо встре
тили решения ноябрьского -Плену
ма ЦЕ КПСС и сейчас -.приклады
вают все усилия, чтобы своим 
трудом добиться изобилия сель
скохозяйственных продуктов. 

П. Васильева, 
' -зоотехник.: 
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Себежский 2040 + 35 66 «Путь Ленина» 1413 + 49 18 
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«Россия» 1334 - 1 9 5 29 
Им Ленина 
•Путь Ленина» 

2440 
2316 

Л 83 
+156 

91 
45 Опочецкий 1664 —201 36 

•Память Кирова»-
Лламя» 
*На стр/Октября» 
•Новый путь» 
•Россия» 
•Победа» 
«Труд» 
•Родина» 
•Восход» 
•Завет Ильича» 
•Новая жизнью 
•Кр. партизан» 
Им. Чапаева 
•Дружба» 
•Вперед» 
вСвобода» 

2275 
2250 
2156 
2113 
2002 
1941 
1940 
1915 
1907 
1852 
1845 
1837 
1708 
1556 
1640 
1628 

+149 
+157 
+ П 
—424 
- 1 5 5 
+ 15 
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—264 
+ 21 
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— 18 
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67 
62 
77 
50 
79 
57 
61 
53 
61 
45 
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70 
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«Путь к коммун.» 
«Вперед» 
«Кр. Октябрь» 
«Кр- Заречье» 
«Л ени нск и й путь» 
«Родина» 
«Организатор» 
Им. Любимова 
Им. Мичурина 
«Урожай» 
«Большевик» 
«XXI партсъезд» 
«Авангард» 
«Краен, пахарь» 
Им, Ленина 
Им. Жданова 

2364 
2319 
1926 
1851 
1795 
1721 
1661 
1658 
1651 
1600 
1577 
1573 
1498 
1497 
1455 
1451 

—291 
-299 
-327 
-359 
+ 31 
- 61 
-305 
—138 

+ 4 
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—290 
— 36 
—143 
-301 

69 
60 
23 
16 
36 
21 
37 
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29 
12 
24 
33 
30 
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30 
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Красногородский 1898 —151 47 Им. Кр. Армии 
«Боец» 

1419 
1380 

+ 8 
+229 

28 
20 

•Борец»' 2164 — 48 32 «Победа Ильича» 1378 —150 17 
Им. Мичурина 1934 +108 29 «Сила» 1355 —195 13 
•Светлый путь» 1908 -121 44 «Красная звезда» 1305 — 70 5 
•Память Ильича» 1882 —197 31 «Россия» 1265 —145 20 
тКр. пограничник» 1817 —ПО 19 «Рассвет» Г Ш - 1 7 9 4 
•Рассвет» 1780 —140 53 Совхозы •Большевик» 1731 + 65 34 Совхозы 

I Им,-Дзержинского 1712 -287 13 «Вышгородский» 2380 —282 87 
1 «Вперед» 1697 -236 33 «Себежский» 2206 + 61 153 
•'Дружба» 1655 + 69 29 «Идрицкий» 2166 +354 59 
• Им: Ленина 1608 —106 34 «Красногород.» 2099 —249 50 
• 1 Гранит» 1598 +119 21 «Кр- фронтовик» 1845 —351 72 
1 «Новая жизнь» 1460 —264 50 «Гл у Ооновский» 18181 —134 87 

Члены сельхозартели «Пламя» 
(Мёжекого района планируют в 
атом году семилетки поставитХ 
новый типовой свинарник, В на-
тецее время колхозники заго-
шлют строительные материа-
ш. Помогают им Б этом шоферы 

З а г о т о в л я ю т с т р о й м а т е р и а л 
Себ^жского отделения «Сельхоз
техники» Александр Максимов и 
^А&ександр Афанасьев, Они^уже 
доставили в сельхозартель не
сколько машин кирпича. 

И. Герасимов. 



НИКОЛАЕВСКАЯ 
Одним из первых в области нача/| 
применять беспривязное содержа
ние коров колхоз «Прогресс» Воз
несенского района. В хозяйстве 
на каждые сто гектаров земли 
имеется 60 голов крупного рога
того скота, в том числе 22 коро
вы. На ферме в специальных за
лах оборудованы две доильные 
установки типа «елочка». Теперь 
каждая доярка доит 80 коров вме
сто 14—15. Прогрессивный метод 
содержания животных, внедрение 
механической дойки позволило 

сэкономить только по этой ферме 
почти 13 тысяч трудодней за год. 
Себестоимость центнера молока 
снижена на 4 рубля 36 копеек. За 
десять месяцев в сельхозартели 
произведено по 316 центнеров мо
лока на каждые сто гектаров 
сельскохозяйственных угодий. 

НА СНИМКЕ: передовые дояр
ки колхоза «Прогресс», обслужи
вающие по 80 коров. Слева на
право: Татьяна Гнлко, Светлана 
Однораз и Ирина Иглнна, 

Фпто К. Дудченко. 
Фотохроника ТАСС. 

В е с т и из-за р у б е ж а 

10-тысячный митинг крестьян ФРГ 
БЕРЛИН, Около 10 тысяч запад

ногерманских крестьян из района 
Люнебург (земля Нижняя Саксо
ния) участвовали в митинге про
теста против аграрной политикК 
боннского правительства. До ми
тинга крестьяне колоннами с чер
ными знаменами прошли по ули
цам Люнебурга. 

Как передает агентство АДН, 
ораторы на митинге осудили поли
тику правительства Аденауэра в 
/бласти сельского хозяйства, ре
шительно потребовав отказа от 
снижения цен на продукты сель
ского хозяйства внутри «европей
ского экономического сообщества», 

Ь (ТАСС). 

Нехватка угля во Франции 
Ви Франции начинает ощу

щаться нехватка угля для до/ 
машнего потребления. В неста
рых районах все труднее купМь 
мешок угля, так как у розничных 

Я о ^ т а 99Жрасжжого 
Теперь в клубе порядок 

В деревне Ладыгико располо
жен клуб, И хотя он находится 
в центре колхоза имени Ленина, 
сюда не очень-то охотно шли лю
ди: не было порядка в клубе. 
Здесь хозяйничали дебоширы. 
Напившись, они устраивали скан
далы и драки, оскорбляли посети
телей. 

Во время киносеансов зрители, 
как правило, сидели в шапках, 
курили. Табачный дым порЦ 
скрывал от глаз изображение на 
экране. Словом, не очагом куль
туры, а бескультурья был наш 
клуб. 

Но вот в нынешнем году им стал 
заведовать Анатолий Титов. С 
первых же дней он горячо взялся 
за дело. Надо было прежде всего 
навести порядок в клубе. Один 
заведующий этого сделать, конеч
но, не мог. Помогла партийная 
организация. 

— Начнем с создания дружи
ны, — сказал Титову секретарь 
партийной организации Анатолий 
Михайлов. 

Э т о нас не у с т р а и в а е т 
До недавнего времени Опочец-

кий радиоузел транслировал мо
сковские передачи с 6 часов утра 
до 12 часов ночи с двухчасовым 
полуденным перерывом, В общей 
•сложности мы слушали голос Мо
сквы около шестнадцати часов. 

Недавно центральные радио
станции перешли на новую сетку 
трансляции передач, увеличив их 
время На несколько часов. Теперь 
они начинаются а 5 часов утра и 
заканчиваются в 2 часа ночи, 

Изменил время работы и Опо-
чецкий радиоузел. /Начинает он 
трансляцию в 5 утра и заканчи-
пает в 11 вечера I перерывом с 2 
часов дня и поч\р до 6 ч&сов ве
чера. Выходит, Ефемя трансляции 
сократилось. Но не в этом обида. 
Как я уже говорил, радиоузел 
заканчивает работу в 11 часов ве
чера, когда Москва передает 
«последние известия». Сотни лю
дей лишены возможности прослу
шать их, так же как и интересные 
концерты, которые обычно пере
даются поздно вечером. 

Досадно и другое. Придут люди 
с работы в пять часов вечера, 
включат динамики, но они молчат, 
ибо радиоузел еще не работает. 

Словом, новый распорядок тран
сляции передач не устраивает 
опочан. Возможно, он составлен 
не Опочецким радиоузлом. Тогда 
мы просим руководителей конто
ры связи похлопотать перед вы
шестоящими организациями о том, 
чтобы это расписание было иаме-

А. Захаров. 

Вскоре В клубе было организо
вано первое дежурство дружин
ников. Не знали об этом дебоши
ры и, чувствуя себя полновласт
ными хозяевами, зашли в клуб 
во время сеанса и начали ос
корблять зрителей нецензурными 
словами. Дружинник тракторист 
Алексей Тимофеев предупредил 
Щт Федорова и Леонида Сер
геева, но те не только не успо
коились, но набросились на 
'дружинника. Тогда . ему на по
мощь пришли Виктор Бычков, 
Александра Титова И другие. 

Хулиганы получили отпор. И 
с тех пор у них пропало желание 
нарушать порядок. Теперь в на
шем колхозе боеспособная дружи
на, В ней 16 человек. Руководит 
дружиной Анатолий Михайлов, 
Добросовестно относятся к своим 
обязанностям дружинники Галина 
Григорьева, Анатолий Титов, Мак
сим Курков и Другие. 

— Приятно теперь зайти в наш 
клуб. Здесь порядок, — говорят 
колхозники. 

Г, Свободна. 
д. Карпове 

Опочецкий район. 

Нет поддержки 
Было время, когда самодея

тельность Опочецкого дома инва
лидов с успехом выступала с 
концертами во многих сельских 
клубах, а в Опочке за хороший 
концерт далее Похвальную грамоту 
получила. 

Но все это — л прошлом. Те
перь же кол&кзшва самодеятель
ности по сущ/ству нет. Правда, 
в праздники йы ставим концерты, 
но проходят они неинтересно. 

У нас есть способные люди. 
Один из них, Николай Иванович 
ОДИНОКОЕ, ваялся было возродить 
былую славу самодеятельности 
дома инвалидов, но ни он, ни 
другие любители сцены не нахо
дят поддержки со стороны дирек
ции. 

А. Баранов. 
д. Болготово. 

Потеряла совесть 
О таких людях, как Ульяна 

Никифорова, в народе говорят: 
нет у них ни стыда, ни совести. 

Действительно, много неприят
ностей причинила соседям эта 
женщина, жительница одной из 
квартир дома № 1 гсо Фоминской 
улице. В лице честных людей 
она узрела своих недоброжелате
лей и начала портить им настрое
ние бесчисленными ссорами. Не 
брезговала Никифорова и грязны
ми анонимками. А 8 ноября она 
ворвалась в квартиру соседки 
Васильевой, перепугала детей, а 
йотом, вернувшись в свою комна
ту, начала .кричать в форточку, 
взывая... о пемощи! 

И вот 28 фября Опочецкий на
родный суд под председательст
вом А. Й, Мишиной рассмотрел 
дело о выселении У. Никифо
ровой из квартиры. Учитывая 
преклонный возраст Никифоровой 
и ее раскаяние, суд ограничился 
строгим предупреждением винов
ной. Если она еще раз нарушит 
правила социалистического обще
жития, то будет выселена из квар
тиры без права предоставления 
жилплощади. 

Л . Уткина. 
г. Опочка. 

торговцев нет достаточных запа
сов. Обозреватель агентства ЮФИ 
(французский информационный 
союз) считает недостаток угля 
следствием участия Франции в 
«общем рынке», в результате че
го были закрыты многие шахты. 

(ТАСС). 

Новое французское 
правительство 

Новое французское правитель
ство сформировано. Официально 
объявлено, что/по предложению 
премьер-минисма Жоржа Помпи-
ду президент де Голль назначал 
министров нового кабинета. 

В основном состав правительст
ва почти по изменился. 

(ТАСС). 

Шахматы 
Отдел ведет судья 

республиканской категория 
И. Алексеев. 

З А Д А Ч А № 

ЕЩЕ РАЗ ОБ ЭЛЕКТРОСВЕТЕ 
Наша газета неоднократно кри

тиковала работу опочецкой элек
тростанции. По как ни странно, 
руководители ее до сих пор не 
сделали для себя выводов. 

Мне вспоминается то время, 
когда электроэнергию городу да
вала одна маломощная электро
станция. Тогда быйи проститель
ны отдельныеКк&зуеы. Теперь же 
мы вправе шфбсить с электриков 
даже за небольшую погрешность. 
Но их, погрешностей, к сожале
нию, становится все больше и 
больше. 

Я хочу сказать о качестве све
та. Не буду судить, каково оно на 
других улицах, но на Калинин
ской — плохое. Представьте себе: 
в моей квартире горит электро
лампочка мощностью 109 ватт, 
но светит она очень тускло. 

Включишь радиоприемник — он 
молчит: в сети низкое напряже
ние. А зачастую свет гаснет во
все. Мне думается, что плохой 
свет — это тот же брак в работе. 

Е. Бороздин. 

РЕШЕНИЕ ЗАДАЧИ, 
ОПУБЛИКОВАННОЙ 18 НОЯБРЯ 

I. е51 ф:е5 2. фЗф шах Крж1 
3. цЗ фе! Аах 4/С61 ф:цЗ!Т 5. Лж7 
шах!! С:ж1йГ" Фф1 шах!! Кр:ф1 
7. СдЗ шахи (три жертвы!) Кре! 
8. бц Крд2! 9. Сц2 Крц1 Ю. СбЗ!Г 
10. С:бЗ белым лат. 

Головокружительная схватка 
кончается мирным исходом. 

РЕШЕНИЕ ЗАДАЧИ № 1, 
ОПУБЛИКОВАННОЙ 27 НОЯБРЯ 

Позиция: (Белые—Крдй Ла8, 
Лц5; черные—Крдб, Лх ! . Выиг
рыш) 

Ее решение; 1 Лн5—х5! 

Правильно решили первую зада
чу Л . Дмитрук, Т. Трофимов, 
Т. Степанов (Опочка) и Ф. Базы-
леи (Идрица). 

Адрес и телефоны редакции: Телефоны: редактора—105, зам. редактора, еельхозотдела й отдела 
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Дом Советов (2-й этаж) тов; в Себеже — 92Р в Красногородском — 90, типографии — 34. 
Газета выходит по вторникам, четвергам, пятницам н воскресеньям. 

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ 
Н Е Р У 

Индия не откажется от полити
ки мира и нейтралитета, заявил 
на пресс-конференции в Гауш! 
(штат Ассам) находящийся здесь с 
инспекционным визитом премьер-
министр Ищ&и. Неру. Индия, ска
зал Неру, должна выполнить сто
ящие перед щ( задачи в социаль
ной и экономической области г 
интересах укрепления независи
мости страны и претворения в 
жизнь пятилетних планов разви
тия национальной экономики. 

Касаясь обстановки на индий
ско-китайской границе, Неру под
твердил, что войска КНР отведена 
из ряда пограничных районов в 
соответствии с заявлением прави
тельства Китайской Народной Рес
публики о прекращении огня. Он 
напомнил, что правительство Ин
дии настаивает на отводе китай
ских войск за линйю, существо
вавшую на 8 сентября 1962 года. 

За право на свободу 

Вера йеменского народа в рево
люцию и в республику с каждых 
днем становится все более глубо
кой, заявил президент ПАР ас-Са-

В интервью корреспонденту 
агентства МЕН президент сказал, 
что йеменский народ преисполнен 
решимости отстоять свое право НА 
свободу и достойную жизнь. 

НЕУДАЧА ЗА НЕУДАЧЕН 

Как сообщает агентство ЮПИ, 
закончилась неудачей попытку Со
единенных Штатов запустить рЗ' 
кету «Титан-2»т которая взорва
лась в воздухе ч/рез 2 минуты 10 
секунд после сА&гга. 

Несколькими* часами раньше 
такая же неудача постигла запуск 
новой ракеты «Подарке А-3», р| 
торая уклонилась от курса и была-
взорвана в воздухе. 
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К И Н О 

Сегодня в Опочке: 

. М А Я К44 

Новый художественный 
широкоэкранный фильм 

„У С М Е Р Т И СВОЕ ЛИЦО-, 

Начало сеансов в 17, 19 и 21 таг/ 
ДЛЯ ДЕТЕЙ 

Художественный фильм (Ц 
„ПЛАНЕТА БУРЬ». 

Начало сеансов в 13 и 15 часов.:"Й 

„МОЛОДЕЖНЫЙ* 
Художественный фильм 

„КОГДА НАЧИНАЕТСЯ 
ЮНОСТЬ". 

Начало сеансов в 17, 19 н'21'час,̂  
ДЛЯ ДЕТЕЙ 

Художественный фильм 
„ЗВЕРОЛОВЫ", 

Начало сеанса в 15 часов. 

ОПОЧЕЦКИЙ РАЙОННЫЙ 
ФИНАНСОВЫЙ ОТДЕЛ 

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ,: 
что граждане, занимающиеся 
ку с та рно - ремес л е и и ы м и про* 
мыслами как в городской,^ 
и в сельской местности, долж
ны в период с 15 по 31 декаб 
ря 1962 года зарегистрирован 
свои промыслы в райфннотде̂  
ле ( получив регистрационные 
удостоверения на право заня; 
тня промыслом в 19Й году 

Райфо, 

УСПЕХ КУБИНСКИХ Р И С О В О Д О В 
ГАВАНА, На Кубе начался сбор 

риса весеннего сева. Урожай рися 
в этом году—невиданный за век 
историю Кубы. Предполагается 
собрать 262 тысячи тонн. 

Куба прежде никогда не обес
печивала себя рисом, который 

является одним из основных про
ектов питания населения. 
Нынешнего урожая (весеннегс 
^ва) хватит, чтобы обеспечить 
снабжение населения рисом в те
чение шести месяцев. 

(ТАСС). 


